



Ciudad de México  
Oficina de Correos de México  
1844

Al Sr. Comandante Genl. de este Depto. El General  
Comandante del Ejército que corresponde, informa de  
que hasta hoy dice, de lo propuesto en el  
Censo y en todo este tiempo de su mandado ha seguido  
de una manera constante y sin rebajamiento, el de  
aclarar a las personas que se presentan al tope de  
sus propiedades y con asistencia del Jefe  
de su Comunidad se presentan a desentrapear el Tratado  
de paz y amistad, y continúan así hasta hoy  
el dia de la rendición, para lo cual se invita al  
pueblo poniéndole banderas en el propio  
dia de la Rendición, para lo cual se invita al  
Comandante de la Comunidad a los pueblos  
que se rinden, y para ello se comisiona  
a los Oficiales Capitanes q. son Alvarado Galán,  
y D. Pedro Benítez Andrade, en virtud de los  
comisiones del General, mandando tambien  
cartas a los jefes de esta Comisión para el  
cambio y sustitución de los pueblos rindiéndolos, y  
considerando el gran mérito de que han sido del  
mundo entero.

